

問：高齢者活動団体に支援を

答：町独自で出来ることは検討したい

一般質問で「高齢者活動団体に支援を」「下水道事業の今後の方向性について」の2点を質問しました。町内老人クラブは減少し、未加入の高齢者活動団体は増加しています。共に「生きがいを持ち、健康」で活動できるように支援と、町老人クラブ連合会へ気軽に加入できる対策を提案・要望しました。

基山町老人クラブ連合会加入は4団体（1区、5区、9区、11区）に減少し、未加入の高齢者活動団体も含めて町の支援強化を求めて質問しました。

問：町老連加入の老人クラブが減少した要因は何か？

答：各区の老人クラブ事業に加え、役員中心に町老連事業や国・県老連の連絡調整などで、独自の地域活動に比重を置いた老人クラブが脱退したため、と思われる。

問：町老連未加入の高齢者活動団体の活動状況を把握されているか？

答：各区長から話は伺っている。要望：一度、組織や活動状況を調査してほしい。

問：老人クラブには補助があるが、未加入の高齢者活動団体に補助がないのは何故か？

答：福祉活動事業費補助金要綱で、老



野口運動広場の除草作業

7区高齢者活動団体「桜クラブ」

人クラブ連合会と町老連加入の老人クラブを指定して補助をしている。問：これは老人福祉法に違反した補助の支給ではないのか？

答：厚労省の通達もあり、別に問題ない。

問：平成23年に「敬老祝金支給条例の一部改正」の時に、敬老祝金減額分ので老人クラブ補助金の増額と、それ以外の高齢者活動団体に対しても補助できるようにしたいとの事だったが、いまだ反故にされている。どうなっているのか？

答：国・県からの補助の見直しは出来ないが、町独自で出来ることについては

検討したい。敬老祝金改正時の議会との約束については確認をしたい。

問：老人クラブ連合会に未加入団体が気軽に加入出来るように対策を講じるべきでは？

答：町としても各団体の意見を聞く中で検討していきたい。また、提案等があれば伺いたい。

要望：老人クラブとは「地域を基盤とする高齢者の自主的な組織」だと思ふ。まちづくり基金事業と同じで各高齢者活動団体の自主的な活動に対して補助をおこなってはどうか。

また、町老人クラブ連合会会長職は多忙であり、集落支援員の短時間制度を活用して、国・県老連との連絡調整や、未加入団体への働きかけ等が出来るシステムを考察されてはどうか。